
《ロータリーソング》
　○　奉仕の理想

《ゲ ス ト 紹 介》
　○　国際ロータリー第 2600 地区　
　　2015 ～ 2016 年度ガバナー
　　望月　宗敬様
　○　同行者　平　利行　様
　○　北信第二グループ
　　2015 ～ 2016 年度ガバナー補佐
　　小山　健英様

《会　長　報　告》
　○　皆さん、こんにちは。本日はガバナー公式

訪問ということで、望月ガバナーにおかれま
しては、ようこそ当長野東 RC にお越しいた
だききました。心より歓迎申し上げます。本
年度は、当クラブから小山ガバナー補佐を輩
出させていただいておりますので、地区との
関係がより近く感じられます。後程、望月ガ
バナーのお話をたっぷりお聞かせいただきき
たいので、本日の会長報告は手短にさせてい
ただききます。

　　　明年の 10 月で当クラブが創立 50 周年を迎
えるという事で、折に触れ 50 年前の設立に
関わるこぼれ話や世の中の出来事等お話しし
ていますが、今日は 1966 年 4 月 1 日にメート
ル法が完全施行され、尺貫、ポンド、ヤード
等が公式には使えなくなったことに関連して
お話です。皆さん、長さの単位ってどの位あ
ると思われますか？ 20 位でしょうか？ 40 位
でしょうか？ ウィキペディアであたってみる
とざっと76 種類ありました。光速を表す光年、
光時、海で使われる 200 海里の海里、ハロン、
丈等以外にも見たことも聞いたことも無い単

位がめじろおしです。それぞれの専門分野で
必要な単位って沢山あることに驚きました。
ちなみに重さの単位はざっと 49 種類ありまし
た。他にも面積や体積を表す単位の種類もそ
れぞれ数十種類あります。現在、善光寺の重
文の経堂の大規模な修理を実施しております
が、それぞれの寸法取や配置をきめた単位が
勿論メートルではありませんが、昔の尺や鯨
尺でも若干のズレがあり、監理をしている公
益財団法人文化財建造物保存技術協会の担
当が調査したところ一部で使用されていた独
特の単位で計算されて、建造されたようです。
昔の人の知恵には測りきれないものがありま
す。完成すると報告書が出ますので、興味の
ある方はどうぞ。本日はこのくらいで終わら
せていただきます。

《幹　事　報　告》
　○　塩尻北ロータリークラブより事務所移転

のお知らせが届いております。
　　新事務所
　　〒 399-0737　
　　塩尻市大門八番町 4-21　
　　ホテル中村屋　１階
　　電話  0263-54-5600　
　　FAX 0263-54-5543　
　○　長野西ロータリークラブよりメールアド

レス変更のお知らせが届いております。
　　10 月 1 日より
　　nwrc1987y@sweet.ocn.ne.jp

　〇　例会変更のお知らせ
　　上田西 RC  10 月 8 日（木）夜間例会の為、
     時間と場所を変更いたします。
　　　　　   ＊例会変更をいたします。
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　　　　　   10 月 15 日（木）例会日を変
     更いたします。
　　　　　   ＊定刻受付をいたします。
　　　　　　  10 月 29 日（木）定款に基づ
     く休会。
　　　　   ＊定刻受付はいたしません。
　　上田六文銭 RC 10月20日（火）ガバナー公式
     訪問の為、例会日を変更いた
     します。
　　　　　   ＊定刻受付をいたします。
　　　　　　  11月3日（火）祝日の為、休
     会いたします。
　　　　   ＊定刻受付はいたしません。

《出　席　報　告》
本　日 出　席 欠　席 出席率

会員数 62名 31名 31名 50.00%
前々回　9月9日 訂正出席率　73.58%

《ニコニコボックス》
　○　本日訪問させていただきます。小山ガバ

ナー補佐様には大変お世話になっておりま
す。日頃のロータリー活動に敬意を表しま
すと共に貴クラブの益々のご活躍にご期待
申し上げます。本日はよろしくお願いいた
します。 望月宗敬ガバナー

　○　お久しぶりです。以前お世話になってお
りました。本日はよろしくお願いいたしま
す。 平　利行様

　○　望月ガバナーを歓迎いたします。
　○　ご無沙汰をお詫びします。
 土屋　磯司君
　○　望月ガバナーの来訪を心より歓迎いたし

ます。健康には留意され、益々のご活躍を
祈念いたします。 岡宮　照行君

　○　望月ガバナーのご来訪を心より歓迎いた
します！ 横田　一尊君

　○　久しぶりです。「何となく」で申し訳あり
ません。がんばって出席します。

 山田　康裕君
　○　このたびエムウェーブは IOC のオリン

ピック記念館ネットワークに加盟すること
が承認されました。国内初の快挙です。

 土屋龍一郎君
　○　望月宗敬ガバナー、ようこそおいでくだ

さいました。長野東ロータリークラブ一同
歓迎申し上げます。 夏目会長・佐藤幹事

　○　25 日、26 日京都にて全国インターアク
ト研究会が開催されました。千村文化学園
長野インターアクトクラブ顧問の活動報告。

26 年の活動は全国の関係者も感心していま
した。全国にはロータリアンとインターア
クトの関わりが強い地区もあり、是非皆さ
んにも積極的に関わっていただきたいと思
います。

 佐藤幹事

《委 員 会 報 告》
　○　奥山親睦担当
　　　本日皆様にご案内させていただきましたが、

10 月 14 日は創立記念例会となります。当日は
特別料理もご用意しておりますので、是非大
勢の皆様のご出席をお願いいたします。

《本日のプログラム》
　〇　ガバナー公式訪問
　　国際ロータリー第 2600 地区
　　2015 ～ 2016 年度
　　ガバナー　望月　宗敬様

《10 月 7 日のプログラム》
　〇　クラブフォーラム

《10 月 7 日のメニュー》
　〇　新そば定食
　　・エビと野菜の天ぷら
　　・野菜の炊き合せ 鶏そぼろ仕立て
　　・ネギトロ巻き
　　・新そば
　　・果物

＝次週例会予告＝

《10 月 14 日のプログラム》
　〇　創立記念例会
　　時間：18：00 ～例会
　　　　　引き続き懇親会
　　場所：ホテル国際 21「芙蓉の間」



《ガバナー公式訪問資料》
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